

Pèlerinage à LITTLE HEAVEN

Résumé

Scénaire pour L'Appel du Cthulhu.

-Nombre de joueurs : 2 ou 3 maxi

-Rien de particulier dans la gestion de ce scénario si ce n'est que le maître du jeu devra parfois accélérer le rythme et donner quelques pistes pour que l'aventure se tienne dans un laps de temps compris entre deux et quatre jours

Ce scénario est destiné à un petit groupe d'investigateurs.

Il se situe dans les années 1990.

Nous conseillons très fortement au Gardien des Arcanes de proposer le personnage de Val Pit aux joueurs. C'est le personnage moteur de l'intrigue, déjà préparé et très intéressant à incarner pour ce genre d'aventure.

Si vous êtes à la recherche du Mythe, vous vous rendrez compte en lisant cette courte aventure, qu'il est possible de la réutiliser à différentes époques.

Ce scénario est un petit « survival horreur » sans grande prétention, mais qui permettra à des joueurs peu expérimentés de faire leurs premières armes et aux amateurs de tir de fête foraine, d'apprécier les dégâts collatéraux provoqués par deux « Colt 1911 », claquant dans chaque main. Attention, bien que la trame de l'histoire et le personnage soit connue, le scénario n'est pas linéaire. L'aventure se déroule dans une ville où les investigateurs seront relativement libres dans leurs différentes recherches, à conditions d'user d'un minimum de discrétion.

Les événements présentés ici, ne suivent donc aucune chronologie.

Little-Heaven vous connaissez ? C'est simple : une unique route, un hôtel pour les touristes, trois pubs deux restaurants, une armurerie et une clinique pour les chasseurs du dimanche (la seconde étant complémentaire de la première). Et puis il y a la mairie avec son pignon classé et daté de 1887, son église rebâti pour la dernière fois en 1874 (époque de l'extermination du dernier indigène).

Little Heaven compte 5 300 péquenots dont 125 mineurs, 3 policiers et un pasteur, le tout enserré par des montagnes et la forêt qui s'étend à perte de vue. Val Pit connaît bien le coin, vu que c'est sa planque, mais jusqu'à présent il n'y a jamais mis les pieds et pour cause, Val Pit est l'un des meilleurs dans sa catégorie ; la planque c'est en cas de coup dur, quand il faut improviser. Mais il y a des jours comme ça... Val a pourtant l'habitude d'improviser... C'est normal dans son métier, il est dératiseur, comprenez "tueur à gages". Dératiseur sonne moins vulgaire selon lui. Pourquoi avoir choisis Little Heaven ? À cause de la brochure : le papier glacé, la photo des montagnes, de cette vaste clairière et du charmant centre-ville niché en son centre. Le texte disait ceci : "Petit paradis sur terre, Little Heaven vous accueille pour profiter de la quiétude des montagnes en Alberta. Pêcheurs, chasseurs ou amoureux de la nature, le calme légendaire du Canada vous dépaysera"... Le dépaysement, pour Val, commença ce matin-là, où il dut quitter en hâte, les States, avec des portes-flingues à ses trousses "-Les hommes de tonton Angelo sûrement, j'ai dû oublier la couronne de fleurs pour ses funérailles." Se disait-il ironiquement, au volant de sa DB5. Pour un professionnel, l'improvisation, ça se travaille : prévoir les munitions, celles de ses deux colt 1911 mais aussi et surtout les réserves de Crystal (la méthamphétamine qui l'aide à rester cool), sans oublier le cash et le plein de l'Aston avant de se mettre au vert. Mais vraiment, comment prévoir ce qui allait arriver ! "Little Heaven, petit paradis sur terre". Putain de paradis... construit sur un enfer ! Il y a des jours comme ça...

